
 
 
 
 
 
 
 
Madame, Monsieur, 
 
 
Je vous adresse mes meilleurs vœux, ceux des élus du Conseil municipal et du CCAS ainsi que 
du personnel de la mairie. A chacun de vous, à ceux qui vous sont proches, familles, amis, je 
souhaite la santé, le bonheur et la prospérité. 
 
La traditionnelle cérémonie des vœux ne pourra pas se tenir dans la salle des fêtes, en raison 
de la crise sanitaire, mais vous n’échapperez pas au « discours du maire » que vous pourrez 
lire au lieu de l’écouter autour du pot de l’amitié. 
 
Cette période est l’occasion des remerciements. Je voudrais commencer par le Conseil 
Municipal qui a appris à se connaître durant cette première année du mandat. Certes les 
discussions sont riches et parfois vives, mais la tolérance et la bienveillance ont permis les 
compromis. 
 
Je pense également au personnel de la mairie à qui je voudrais témoigner toute notre 
gratitude pour avoir maintenu le cap depuis 2 ans malgré les difficultés de la crise sanitaire. 
 
Un des faits marquants de cette année écoulée, impression partagée dans les autres 
communes du Lauragais, est le désir des « gens de la ville » de revenir à la campagne. Ce 
mouvement s’est très nettement amplifié durant la crise et ses confinements. En 2021, sur 
notre commune, ce sont 24 maisons qui ont changé de propriétaire en une seule année, 10% 
des foyers de notre village. Le prochain recensement précisera ce ressenti mais un de nos 
indicateurs, la liste électorale, montre un renouvellement et un net rajeunissement de la 
population. Depuis 3 ans près d’un quart des votants a changé, plus de 70 nouveaux inscrits 
sur un petit plus de 300 votants. Bienvenue donc aux nouveaux arrivants et aux nouveaux nés. 
Ayons également une pensée pour toutes les familles qui ont perdu des proches durant cette 
période. 
 
Meilleurs vœux à nos associations, leur bureau et l’ensemble des bénévoles qui les 
accompagnent dans leurs engagements sportifs, culturels, sociaux ou de solidarité. La mairie 
les soutient pour qu’ils continuent à agir pour la réussite et répondre aux difficultés des plus 
fragiles. 
 
Citons dans le désordre : 

• Patrigraphia et ses amoureux de la photo.  

• Le Garage, café associatif qui nous régale tout l’été.  

• L’association Pot à Peau qui travaille avec les enfants de l’école à une fresque en 
céramique. 

• Les associations sportives et leurs adhérents de tous âges Posgym, Le Pilates, Son Long, le 
Fitness, la Marche nordique du Lauragais. 

• Les bénévoles qui à l’aide du Sipom ont mis en place un composteur collectif près de la 
mare.  

• Les Capounets qui ont maintenu la Foire aux Chapons qui cette année encore a été une 
réussite. 

Bonne année  

2022 



Souhaitons une année 2022 plus facile aux activités artisanales et commerciales, et 
spécifiquement celles liées au tourisme ou l’évènementiel : gites, chambres d’hôtes ou 
organisation d’évènements, de spectacles ou d’expositions. 
 
Deux projets ont été initiés par la mairie et relayés par deux nouvelles associations : 
 
• La Récréation, un café associatif, lieu de rencontre convivial créé dans une ancienne classe 

de l’école lorsque celle-ci était au centre du village et tenu à tour de rôle, les matinées, 
par des bénévoles que je remercie chaleureusement. Déjà plusieurs manifestations s’y 
sont déroulées avec succès : des ateliers pour les enfants, le vin nouveau et les châtaignes, 
des spectacles de musique mais ce n’est que le début… 

 
• L’association des Amis du Patrimoine de Saint-Julia, qui s’est nouvellement créée. Je 

profite de ce mot pour en remercier les fondateurs. Elle a su mener à bien son premier 
projet : celui de signer avec la mairie et la Fondation du Patrimoine une convention qui 
permettra aux donateurs de déduire de leurs impôts leur engagement financier. Le 
premier dossier concerne la restauration de 3 tableaux de l’église qui ont subi de graves 
dégradations depuis plusieurs années. Ce premier programme sera suivi de nombreux 
autres n’en doutons pas. Mais au préalable, la mairie doit revoir les toitures des chapelles 
et mettre aux normes l’électricité, ce sera fait en 2022. 

 
Autre projet qui sera mené cette année, l’embellissement du village : des jardinières de fleurs 
seront réparties sur la commune, des bancs seront installés et la mare et ses berges seront 
rénovés. C’est un chantier important qui ne peut se dérouler qu’en été et qui demandera 
l’aide et le concours de tout le monde.  
 
Enfin, les jeunes ne seront pas oubliés, le terrain de tennis sera rénové et un terrain 
multisports sera aménagé juste à côté. 
 
La fibre optique ! elle arrive. Certes elle devait déjà être déployée en octobre, mais Fibre 31, 
la structure départementale en charge de sa mise en œuvre prévoit la commercialisation en 
janvier 2022. Nous vous tiendrons au courant dès l’ouverture des raccordements mais vous 
pouvez d’ores et déjà suivre ce dossier sur www.fibre31.com. 
 
Le 5 février prochain et sous réserve de modifications des mesures sanitaires nous 
maintenons le repas des aînés. A ce jour ce sont plus de quarante personnes qui se 
retrouveront pour partager un repas festif à midi. Les autres ont choisi un panier gourmand 
qui sera livré dans les jours suivants. 
 
Vous l’avez compris, les projets déjà initiés et ceux à venir traduisent les engagements que 
nous avions pris.  
 
Une année 2022 où la solidarité sera au cœur de nos engagements pour bâtir au quotidien 
cette société plus fraternelle à laquelle nous aspirons tous. 
 

 
 
 
 
 
 
 

Christian LAGENTE,  
Maire de Saint-Julia. 

 


